



Die größte menschliche Sünde ist launisch.

BIG BOSS 若狭孝太郎

あなたの人生がつまらないと思うのなら、それはあなた自身がつまらなくしているんだぜ。という本（ひすいこたろう著）があります。面白くない出来事をそのままネガティブに捉えるか、それともポジティブに捉え直すか。どう解釈するかで、感情はいくらでもいい方向へ変化させることができるよ。という内容です。本のタイトルが斬新だし、何よりもそのセリフに共感しました。

そんな時、ある研修会で講師の先生から「校長はいつも笑顔で機嫌よくしていなさい」と言われました。そして、ゲーテ（1749～1832、ドイツの文豪・科学者・政治家・法律家）の言葉「人間の最大の罪は不機嫌である」を紹介されました。何が大笑かという、「不機嫌は伝染していく」からなんですね。誰かの「不機嫌」な表情や喋り方、言葉の使い方が誰かの「不機嫌」を生んでしまいます。自分のイライラを誰かにぶつけていませんか？それは誰かのイライラとなるのです。

でも逆に言えば、ご機嫌も伝染していくはずですよ。嬉しそうにしている人、楽しそうに作業している人に影響されて自分も動き出すことがあります。上機嫌は周りをプラスに巻き込むんですね。なるほど、なるほど。大いに反省しました。怒りの連鎖・不機嫌の伝染をなくそうと思いました。同時に上機嫌を伝染させたいと思ったんですが、どうせならみんなでそうしたいなあ。そんな学校っていいよなあって考えています。

3月です。三中の廊下や階段ではヒヤシンスが咲き、チューリップが大きく膨らんできました。今年もちゃんと春がやって来ましたね。今月11日には128人の3年生が「卒業生」となります。卒業生の皆さんと保護者の皆様に心からお祝い申し上げますとともに、子どもたちへの指導・支援に関わってくださった多くの方々へ厚くお礼申し上げます。また、1・2年生も1年間の総まとめに取り組んでおります。卒業や進級への大切な残り数週間、ご協力・ご支援のほどよろしくお願いたします。

3月の予定

| | | |
|-----|---|-----------------------------------|
| 1日 | 火 | 卒業式練習（3年生：3～4時間目、1年生：5時間目） |
| 2日 | 水 | 公立高校一般選拔出願（2日～4日） 卒業式練習（2年生：5時間目） |
| 3日 | 木 | 卒業式練習（1・2年生：5～6時間目） |
| 4日 | 金 | 卒業式練習（1・2年生：5～6時間目） |
| 5日 | 土 | |
| 6日 | 日 | |
| 7日 | 月 | 卒業式練習（3年生：5～6時間目） |
| 8日 | 火 | 卒業式練習（全学年：3～4時間目） |
| 9日 | 水 | 公立高校一般選抜学力検査 |
| 10日 | 木 | 卒業式予行 |
| 11日 | 金 | 卒業式 |
| 12日 | 土 | |
| 13日 | 日 | |
| 14日 | 月 | |
| 15日 | 火 | |
| 16日 | 水 | 1・2年生校外学習 |
| 17日 | 木 | 1・2年生学年末懇談（希望制） 4時間授業（給食なし） |
| 18日 | 金 | 1・2年生学年末懇談（希望制） 4時間授業（給食なし） |
| 19日 | 土 | |
| 20日 | 日 | |
| 21日 | 月 | 春分の日 |
| 22日 | 火 | 1・2年生学年末懇談（希望制） 4時間授業（給食なし） |
| 23日 | 水 | 4時間授業（給食なし） |
| 24日 | 木 | 大掃除 修了式 |
| 25日 | 金 | |
| 26日 | 土 | |
| 27日 | 日 | |
| 28日 | 月 | |
| 29日 | 火 | |
| 30日 | 水 | |
| 31日 | 木 | |

【4月の主な予定】

4月8日（金）午前：入学式（新1年生） 午後：始業式（新2・3年生）

4月19日（火）全国学力・学習状況調査（新3年生）

<1年生>

先週に1年生最後の定期考査が終わりました。ホッと一息つきたいところですが、ここからの授業は2年生の1学期中間考査の試験範囲に入ります。今回の学年末考査を踏まえて、新しい学年での取り組みにしていきたいですね！

今後は1年生最後の行事である、卒業式と校外学習があります。気持ちをきっちりつけて、3年生の先輩を送り出したいですね、また2年後、自分たちの門出をどのように迎えたいかを考えるきっかけにしたいです。

校外学習では自分たちが考えたルールを守りながら、仲間とともに活動をおこないます。是非とも全員で成功させたいですね！

<2年生>

2月4日に百人一首大会が行われました。各クラス練習を重ね、本番では上の句で札を取れる人の多さにびっくりしました。特に在原業平の「ちはやぶる～」の歌が一番人気で、その上の句が読まれた瞬間みんなが札にとびつきました。札を取れた人、取れなかった人いろいろな人がいましたがみんなが検討をたたえ合い、盛り上がっていましたね。また、最後の学年末テストでは、1年間の成果を見せようと各々が頑張り、最後のテストの終了のチャイムが鳴った瞬間には各クラスで歓喜の声が上がっていました。そして、ついに3月、残すところは卒業式と校外学習。お世話になった先輩方に安心して卒業してもらえよう、一人ひとりが感謝の思いを込めて旅立ちの日を祝ってほしいと思います。校外学習では自分たちで考えた計画や目標を達成し、いい形で最上級学年を迎えてもらいたいと思います。

<3年生>

2月は私立入試や公立特別選抜入試がありました。私立専願で進路が決定した人もいれば、3月9日の公立一般選抜入試に向けて、ラストスパートをかけて頑張っている人もいます。これから受験に臨むみなさんが合格することを心から願っています。

3月11日は卒業式です。日に日に仲間と過ごす時間も少なくなっていくと思います。だからこそ、中学校生活で残された時間を大切にしてください。3年生全員の気持ちを一つに最高の卒業式にしてほしいと思います。

保護者の皆様、この3年間、本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りありがとうございました。

<生徒会>

2月18日の昼休みに第2回の三中チャンピオンリーグを行いました。今回の種目は雑巾がけレースでした。観客を巻き込んで、白熱した戦いが繰り広げられていました。今後も学年の枠組みを越えて、たくさんの方が参加してくれることを期待しています。



<生活指導より>

この一年間もコロナ禍でマスクの着用の協力ありがとうございました。マスクの着用により、表情が分からないことなど、学校生活の中で不自由だったことだと思います。

1・2年生は、学年末考査が終わり、修了式まで残り三週間になりました。このクラスメイトと過ごせる時間を大切にしていってほしいです。そして、4月からの準備期間でもあります。次の学年に向けて今何ができているのか、できていなかったのかを思い返し、振り返ってみましょう。

3年生は、残りの登校日数もわずかとなりました。一人ひとりが三中生としての自覚を持ち、卒業式まで、学年の仲間との絆を強めてほしいです。

<授業力向上委員会>

2月1日(火)に、今年度最後の研究授業がありました。右の写真は当日の1年1組の数学の研究授業の様子です。空間図形を理解するために、上原先生が多彩な教具を使い、授業を行いました。理解が難しい範囲では、ありましたが、視覚的に見ることにより、「分かった」という声を聞くことができ、有意義な研究授業になりました。生徒の「分かった」という声をより多く聞けるように、これからも、研究を重ねていく必要性を再確認できる授業でした。

